

[Freiwillige Feuerwehr](#)

## **Freiwillige Feuerwehr: Defekte Herdplatte rief Feuerwehr auf den Plan**

Beigetragen von JNN am 14. Mär 2022 - 21:47 Uhr

Am Montag, den 14. März 2022, wurden die Juister Feuerwehrleute nach dem Mittag gegen 13:30 Uhr alarmiert. Die Bewohnerin einer Ferienwohnung im Ostdorf hatte eine starke Rauchentwicklung unter einer Kombi-Herdplatte entdeckt und wählte den Notruf.

Die Juister Wehr war schnell mit drei Fahrzeugen vor Ort und begann die Erkundung mit einem Angriffstrupp unter Atemschutz. Derweil wurde die Hausinhaberin mit ihrem Kleinkind im Mannschaftstransportwagen der Feuerwehr versorgt. Der Trupp in der Wohnung hatte unterdessen die Ursache der Rauchentwicklung festgestellt. Bei einer Herdplatte, die auf einem Kühlschrank stand, war ein Kabel in Brand geraten. Dieses schmorte sowohl den Kühlschrank als auch die Herdplatte an. Die Objekte wurden nach draußen gebracht und die Wohnung gelüftet.

Währenddessen traf der nachgeforderte Notarzt und der Rettungswagen des Landkreises ein. Die junge Mutter und ihr Kleinkind wurden eingehend untersucht, denn das Einatmen von Rauch, der von Kunststoff ausgeht, ist nicht zu unterschätzen. Das Ergebnis lässt für den Bericht die Meldung „es gab keine Verletzten“ zu.

Im Einsatz im Juister Ostdorf waren der Notarzt, der Rettungsdienst des Landkreises Aurich und die Freiwillige Feuerwehr Juist. Er war für alle Beteiligten nach rund fünfundsechzig Minuten beendet.

TEXT UND FOTOS: UWE WUNDER/FEUERWEHR JUIST

### **Article pictures**





